
石川県立鶴来高校進路指導課 

   進路課による  可能性は∞無限大 

新学期がスタートしました。進路課では各学年で進路オリエンテーションを行いました。 

1年生は：新しい自分出会うチャンス、2年生は：ワクワク夢実現、 

3年生は：進路実現１００％をテーマに行いました。 

 

３年生は、自分の進路について真剣向き合っていこうと決意の言葉を書きました。 

☆就職するために精一杯面接練習をする。☆看護の学校に合格する。 

☆自分のしたいことを見つけて志望校に合格できるように全力をつくして頑張る！！

☆消防士になる！☆誘惑に負けない。☆自分の行きたい大学に合格！ 

 

2年生は鶴来高校のよいところ・自分のよいところをあげて、2年生で特に力をい

れたいことを書きました。 

 

☆部活動を休まずいけるようにする。☆英語が苦手なので英語に力を入れる。 

☆大学に合格するためにテストの点数の目標を少しずつ高くしていい点をとれる 

ように頑張る。☆勉強時間を増やしたい。☆英語の会話力をつける。☆進学につ 

いてもっと考える。☆中間・期末テストに力をいれたい。☆授業を積極的に取り 

組む。 

～2年キャリアノートから～ 

♡生徒会に入ったのでみんなのお手本となるようにしていきたい。♡分からないと

ころは先生にすぐ聞いて分かるようにしたい。♡卒業後の進路を視野に入れて勉強す

る。♡進路がまだ明確ではないので、2年生のうちに決めてそれに向けて努力してい

きたい。♡得意科目をもっと高校 2 年生になったので伸ばしたいです。♡1 年ではク

ラスのトップを 3回とることができたので 2年生になったら、クラスのトップと学

年のトップをとれるようにしたいです。♡行事などをみんなで協力してすばらしいも

のにしたい。 

 

1年生は高校生活の目標や高校 3年間でしてみたいことを書いてみました。 

♤部活でインターハイに出場する。 

♤早寝早起きを毎日し、将来の夢をしっかりもちたい。♤金沢大学教育学部に入る！！ 

♤帰ったら毎日勉強する。♤勉強と部活を共に頑張り高校生活を充実させたい。 

♤高校生活での遅刻ゼロを目指す。♤文武両道を目指す。♤平日毎日 2時間以上勉強する。 

♤野球部で優勝して甲子園に行きたい。♤毎日早く起きて、早く来て勉強し友達を増やす。 

♤英語をしゃべれるようにする。♤毎日早起きをして、あいさつや身なりなどをきちんとする。 

♤将来の夢のため、絵の練習や構図の勉強をしたい。 

 

4 月スタート号 
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特進クラスの学習合宿の報告 

 3月 16・17日と県立白山青年の家にて新３１H、新２１Hの生徒が学習合宿に臨みまし

た。10時間の自学自習の時間とスタディサポートの模試を 3時間という日程で生徒たちが

自分で学習計画を立てて、参考書や問題集を広げて解いていました。 

合宿を終えての感想 

 ☆いつもこんなにもすることは絶対ありないので、とても疲れました。 

これからの未来を進むためにはこれくらいの苦さを重ねる必要があると思うのでその覚悟をも

てるきっかけになったと思うのでよかったです。今日の苦さを思い出しながらこれからのりこえ

ていきたいです。 

                      ☆2 日間でこんなに勉強することはほとんどないけど、そ

こまでつらくなかった。時間がたくさんあったので春休み

の宿題が少し進んだのでよかった。英語のスタディサポ

ートの結果が楽しみだ。 

   

☆自分がやろうと決めたことをしっかりできた。家でも静

かな環境で勉強しようと思った。不得意のところを参考

書や問題集を解いて理解していこうと思う。 

 

☆学校生活、自宅学習で 10 時間も自分で考え学習することもないので、とても良い経験に

なりました。自宅学習がこれからも身につくようにがんばりたいです。 

 

☆昨年とは違って、音楽が聞けないことや間にテストがあって、ちょっときつかったけれど、良

い経験になった。音楽なしでこれほど勉強することはまず、学校以外でなかったので最初は

集中力がもつか心配だったけど、意外とできてよかったです。今年は受験の年なので、昨年と

は身の入り方がちがってすごく良い時間になった。できることなら、またこういう機会を作り勉強

したいと思いました。この 2日間をすごく意味があるものにできたと思いました。 

 

☆いつもは学校などでわいわい話しながら勉強したりしていたので、1 人で集中してやることで

こんなにワーク類が進むとは思いませんでした。いつもはわからなかったらすぐ友達に聞いたり

して話してしまいましたが、2 日間はわからないところを見直す大切な時間となりました。久ぶ

りにこんなに集中して勉強ができたように感じました。 

 

☆楽しかった。こんなに真剣にすることがあまりなかったので、これからは少しの時間だけでも

スマホなど触らずに勉強したいです。来年も来ることができると思うのでそのときも真剣にした

いです。 

  自ら課題を見つけて計画的に学習に取り組んだことにより、ワンランクアップしたようです。 

  この経験を糧にして、これからの学習に生かしていきましよう。  進路指導課より 


